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IIIОБЩЕСТВЕННЫЙ ТРАНСПОРТ

МАРШРУТ ПОСТРОЕН
Удобно. Экологично. Безопасно

Есть ответ на транспортный вопрос
3 млрд рублей привлек губернатор Евгений Куйвашев на обновление автобусов и троллейбусов в области

Михаил БАТУРИН

Вопрос развития сетей городского 
транспорта в муниципалитетах 
губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
поднимал при личных встречах 
с Президентом РФ Владимиром 
ПУТИНЫМ и председателем 
правительства России Михаилом 
МИШУСТИНЫМ, и получил 
поддержку. На покупку 330 автобусов 
для муниципальных и междугородних 
маршрутов региона выделено 
1,5 млрд рублей. А столица Среднего 
Урала к 300-летию получает 50 
новых современных троллейбусов 
с увеличенным автономным ходом, 
20 из них уже переданы городу. 
Работа по обновлению общественного 
транспорта ведется в рамках 
федерального проекта «Чистый 
воздух» – элемента нацпроекта 
«Экология».

На полях Международной промыш-
ленной выставки ИННОПРОМ-2023 губер-
натор Евгений Куйвашев озвучил предсе-
дателю Правительства РФ Михаилу Ми-
шустину планы по приобретению более 
300 автобусов для муниципалитетов. Рос-
сийский премьер подчеркнул важность то-
го, как в регионе используются различные 
инструменты привлечения финансирова-
ния: механизм опережающего финанси-
рования, привлечения инфраструктурных 
кредитов. На покупку автобусов Свердлов-
ской области одобрен специальный казна-
чейский кредит в 1,5 млрд рублей. Это так 
называемые длинные деньги, которые ре-
гион получает на 15 лет под 3%. Благода-
ря одобрению заявки губернатора Евгения 
Куйвашева муниципалитеты смогут обно-
вить до 10% автобусного парка.

– Наша задача – обновить максималь-
ное количество автобусов малого, средне-
го и большого класса, чтобы люди могли 
комфортно передвигаться. В некоторых 

муниципалитетах доля новых автобусов 
составит от 50%, например, в Ирбите и до 
100%, например, в Талице, – пояснил ми-
нистр транспорта и дорожного хозяйства 
области Василий Старков.

Часть денег будет направлена 14 муни-
ципалитетам в виде субсидий на услови-
ях софинансирования на приобретение 
автобусов. Всего будет приобретено 174 
автобуса. Среди получателей – Екатерин-
бург, Нижний Тагил, Каменск-Уральский, 
Ирбит, Талица, Красноуральск, Красноту-
рьинск, Ивдель, Арти, Сысерть, Арамиль, 
Карпинск, Североуральск, Волчанск. 

Также деньги направят автотранспорт-
ным предприятиям, которые выполняют 
межмуниципальные перевозки. Они смо-
гут приобрести 156 автобусов. Уже в нача-
ле 2024 года новые автобусы должны вый-
ти на маршруты, сообщает департамент 
информационной политики губернатора.

Помимо 330 новых автобусов Сверд-
ловская область, благодаря инициативе 

Евгения Куйвашева, получает и 50 новых 
троллейбусов. Идею губернатора по об-
новлению троллейбусного парка к юби-
лею Екатеринбурга поддержал Прези-
дент РФ Владимир Путин во время личной 
встречи в Кремле весной прошлого года. И 
в мае этого года первые 10 троллейбусов 
Евгений Куйвашев передал Екатеринбур-
гу. Сегодня по городу курсируют уже 20 со-
временных машин. Всего на обновление 
троллейбусного парка глава региона при-
влек из бюджета более 1,5 млрд рублей, в 
том числе из федерального – 1 млрд. 

– Это уникальные машины, которые 
работают на удлиненном ходу. В Екате-
ринбурге развитие комфортной город-
ской среды сегодня – один из приоритет-
ных вопросов. И сегодняшнее событие – 
ещё один шаг на этом пути. Я уверен, что в 
год 300-летия Екатеринбурга такие подар-
ки крайне важны и нужны, – сказал Евге-
ний Куйвашев.

Евгений 
КУЙВАШЕВ,
губернатор 

Свердловской области

Серьезные позитивные подвижки у нас имеются 
в развитии городского транспорта. Сделана ставка 
на доступный и экологичный электротранспорт – 
трамваи и троллейбусы. Из федерального 
бюджета привлечены средства для приобретения 
трамваев для Нижнего Тагила и троллейбусов для 
областного центра.

Михаил 
МИШУСТИН,
премьер-министр РФ

Мы активно закупаем современные автобусы, 
троллейбусы, трамваи… Проект по обновлению 
городского электрического транспорта стал 
хорошим дополнением к нашей работе 
и с прошлого года уже реализуется в десяти 
российских субъектах. На него в течение 
ближайших трех лет направим порядка 
100 миллиардов рублей.

Из отчета о работе Правительства за 2022 год

Из обращения к депутатам Законодательного 
Собрания Свердловской области 
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